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No04/2022 EM 20/mai/2022 

 

 

No dia vinte de maio de dois mil e vinte e dois, às 14:30h, o Colegiado do Programa de Pós-Gradu-

ação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores reuniu-se, virtualmente, seguindo as recomendações 

de evitar proximidade entre as pessoas em função da pandemia do vírus SARS-CoV-2, com a se-

guinte pauta: I. Informes; II. Apreciação do relatório da Profa. Juliana Hipólito; III. Indicação 

de orientador; IV. Homologação de defesa; V.  Aproveitamento de Créditos; VI. Solicitação de 

recursos; VII. Alunos sem orientação; VIII. Sugestão sobre registro de dois coordenadores 

proposta pelo Prof. Charbel el Niño; IX. O que houver.  Sob a presidência do Prof. Bruno Vilela, 

a reunião contou com a participação dos professores, Eduardo Mariano Neto, Francisco Barros, 

Ricardo Dobrovolski, da representante e vice-representante discentes, Alice Reis, e da represen-

tante do secretariado, Lívia Matos. A profa. Favízia Freitas de Oliveira informou que não poderia 

participar da reunião pois necessitava ministrar uma disciplina nesse horário. Havendo quórum, 

a reunião foi iniciada. 

I. Informes. Não houve informes. 

II. Apreciação do relatório da Profa. Juliana Hipólito. A profa. Visitante Juliana Hipólito 

submeteu ao colegiado do curso relatório de atividades desenvolvidas de julho de 2021 a 

maio de 2022. O colegiado do curso entendeu que a professora teve uma ótima atuação em 

pesquisa (dez artigos publicados em revistas internacionais), extensão (participação no 

BPBES, PAN insetos polinizadores e na representação de afiliados da ABC), ensino (minis-

trou cinco disciplinas durante o período), em bancas de avaliação de conclusão de curso e 

em comissões administrativas (comissão de seleção de novos alunos e do prêmio capes de 

tese). O colegiado também entende que o plano de trabalho para as atividades de 2022.2 a 

2023.1 estão de acordo com as expectativas da UFBA e do PPG em relação aos professores 

visitantes. Sendo assim, o relatório foi aprovado por unanimidade. 

III. Indicação de orientador. A estudante de doutorado Carla Flávia Matos Mendez solici-

tou ao colegiado a inclusão do Prof. Ricardo Dobrovolski como seu orientador. O pedido 

foi aprovado por unanimidade. A estudante de mestrado Thalita Souza de Lima solicitou 
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ao colegiado a inclusão do Prof. Igor Cristino Silva Cruz como seu orientador. O pedido foi 

aprovado por unanimidade. 

IV. Homologação de defesas. O estudante de doutorado Adedayo Michael Awoniyi 

solicitou a homologação de sua defesa. O pedido foi aprovado por unanimidade. O 

estudante de mestrado Gabriel Soeiro Alexandrino Oliveira solicitou a homologação de 

sua defesa. O pedido foi aprovado por unanimidade condicionado à apresentação do 

comprovante de submissão da dissertação ao repositório institucional da UFBA. 

V. Aproveitamento de créditos. O estudante de doutorado Emerson Campos Barbosa Jú-

nior solicitou o aproveitamento de créditos da disciplina EDO (BIO793) para dispensa da 

disciplina de EDE I (PPGECOTAV000000008). Como as disciplinas são equivalentes, o pe-

dido foi aprovado por unanimidade.  

VI. Solicitação de recursos. O estudante de doutorado Carlos Calderón el Cid solicitou ao 

colegiado do curso recursos para obtenção do visto suíço, necessário para o doutorado 

sanduíche. O colegiado sugeriu a abertura de um edital para todos os estudantes para uso 

contínuo dos recursos e ampla divulgação a todos, e que o estudante poderia solicitar os 

recursos em cima dessas regras pré-estabelecidas para todos. 

VII. Alunos sem orientação. O professor Francisco Barros falou que poderia ficar responsável 

por direcionar os novos estudantes que ainda estão sem orientador. 

VIII. Sugestão sobre registro de dois coorientadores proposta pelo Prof. Charbel el Niño. 

Os membros do colegiado estão de acordo com a sugestão, mas como isso demanda uma 

mudança regimental, será incluída junto às mudanças nas regras de bancas de 

acompanhamento previamente debatidas. 

IX. O que houver. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e dela lavrada a pre-

sente Ata, que após lida e aprovada, deverá ser assinada por todos. Salvador, 20 de março 

de dois mil e vinte e dois. 
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